

# Une rencontre avec Jean-Paul Bibérian



DeltaLab rencontre Jean-Paul Bibérian.

Le président de l'institut numérique DeltaLab, Bernard Grossat, accompagné de Roland Icart – David Lefèvre et Roger Vidal, ont été reçus par Jean-Paul Bibérian, chercheur de renommée internationale.

Cette rencontre a permis à l'association de se lancer

dans l'étude de plusieurs projets. Des projets qui seront étudiés dans les semaines à venir. Et notamment le 27 mai, le jour de la foire. Lors de la manifestation, DeltaLab accueillera à la Maison Milon Jean-Paul Bibérian.

Mais aussi Claude Raynaud, retraité du ministère

de l'éducation nationale qui présentera des prototypes (moteur stirling, phénomènes magnétiques...) et François Bruner qui viendra spécialement d'Alsace pour présenter la méthode de fabrication de la machine à bois trois axes sur une structure en contreplaqué.